

Premian a ganadores de concurso fotográfico "Relevando nuestra identidad local"

La exposición estará disponible durante abril en el tercer piso de Mall Plaza Los Ángeles.

Claudia Fuentes R.
 prensa@latribuna.cl

Más de cien participantes convocó el concurso fotográfico "Relevando nuestra identidad local", impulsado por el Consejo Urbano Los Ángeles, con el objetivo de acercar a los habitantes de la ciudad a descubrir y compartir su mirada y su forma de encontrarse con nuestra identidad urbana.

La premiación se realizó en el tercer piso del mall de nuestra ciudad, donde los ganadores recibieron los premios por sus obras fotográficas, las que serán expuestas durante todo el presente mes para todos quienes visiten el recinto comercial.

Ricardo Pascual, presidente del Consejo Urbano Los Ángeles valoró la alta convocatoria que tuvo el concurso y la calidad de las fotografías participantes. "Despertar el interés de quienes habitan la ciudad, sobre todo los más pequeños, es difícil, pero lo logramos. Estamos contentos con el resultado, las fotografías están muy bonitas y logramos lo que busca el Consejo Urbano, que es propiciar la participación ciudadana", precisó.

Pascual agradeció el respaldo



de las distintas instituciones que forman parte del Consejo Urbano, y sus representantes, con especial atención a quienes los recibieron para la premiación, el Mall Plaza Los Ángeles.

El Consejo Urbano Los Ángeles es organismo que reúne a distintas instituciones públicas y privadas, como Diario La Tribuna, Universidad de Concepción, empresa CMPC, Inacap, Cámara Chilena de la Construcción, Serviu Región del Biobío y Municipalidad de Los Ángeles.

LOS GANADORES

El concurso convocó a participantes de distintas categorías, según la edad, y se premió a los tres primeros lugares, además de

algunas menciones honoríficas. Lo más destacable de la exposición fueron las miradas fotográficas de distintos lugares emblemáticos de la comuna, como Plaza de Armas y Plaza Pinto, además, de construcciones de antaño, espacios públicos y figuras emblemáticas de la ciudad.

En la categoría menores de 12 años, el primer lugar fue para Josefa Aravena Illanes con "Mi plaza querida"; el segundo premio recayó en Simón Valdebenito Marín, con la fotografía: "Viejo y Nuevo", mientras que el tercer lugar lo recibió Benjamín González Figueroa, con la imagen denominada "Otoño Plaza Pinto".

En el caso de la categoría, entre 13 y 17 años, el primer premio fue para Cristóbal Hüine con "Nuestra ciudad al atardecer"; el segundo lugar lo obtuvo Alejandro Aravena Illanes, con la imagen: "El primer alcalde" y el tercer puesto fue para Vicente Yévenes Parra con "Espejo Esmeralda". En este grupo etario se entregó además, una mención honorífica a Camila Valdebenito Marín, con su fotografía "Plaza Pinto".

La última categoría, correspondiente a mayores de 18 años, fue liderada por Daniela Inostroza Pardo, con la imagen "Trazos de la Pinto", seguida en el segundo lugar por Arlette Acuña Montoya, con la imagen: "Infraestructura



con historia" en el tercer puesto, Felipe Asfura Popa, con la foto "Reviviendo el pasado". Además, obtuvieron menciones honoríficas Francisco Díaz Pulgar, "En la escalera"; Ricardo Díaz Caris, "Generaciones" y Paola Bogge-

ro González, "Hermoso Espejo Laguna Esmeralda".

La exposición de las fotografías estará abierta al público durante abril en el tercer piso del Mall Plaza, frente a la salida de Falabella.

